

Repas de Corps du 8 novembre 2022

Notre traditionnel Repas de Corps à l'occasion de la Fête du Roi s'est déroulé aux « Salons du Beaufort » à Alleur.



L'établissement nous a concocté un excellent menu de six plats dont une

entrée supplémentaire non prévue et offerte par le restaurateur.

Nous étions 36 présents et l'ambiance était excellente, comme d'habitude.



A cette occasion, le Président du Cercle a transmis ce jour-là une lettre à Sa Majesté à l'occasion de la Fête du Roi. Sa Majesté a remercié chaleureusement le président et lui a demandé de transmettre la gratitude du Roi à tous nos membres.



Un grand merci à Jacques Graff pour l'organisation parfaite de la journée et pour le choix de ce splendide menu.

Photos Pol Rondeux et Luc Dussaussois